

## **La financiarisation, cause principale de la volatilité du prix des matières premières**

La CNUCED (United Nations Conference on Trade And Development) vient de publier une étude démontrant que c'est la « *financiarisation* » – et la spéculation autour – des matières premières – pétrole compris ! – qui est la cause essentielle de leur « volatilité » incontrôlable.

Cette remarquable étude est à lire dans notre base « Ressources documentaires », rubrique Institutions et Organisations internationales, ONU, CNUCED, études.